



La UCR anuncia los primeros promedios de admisión para el 2020

Ellos son 30 de los 31 estudiantes reconocidos por obtener las mejores notas de admisión de la Universidad de Costa Rica para el ingreso en el 2020. Laura Rodríguez Rodríguez

El mayor puntaje es obtenido por estudiantes de colegios técnicos profesionales

9 DIC 2019 Vida UCR

Raquel María Gutiérrez Solano obtuvo la nota perfecta, 800 puntos, en el examen de admisión de la Universidad de Costa Rica. El segundo lugar fue para Angélica María Navarro Cordero, con un puntaje de 797.90, mientras que el tercer puesto es de Andreína Quesada Soto, con 795.38 puntos.

Los dos mejores promedios son de colegios públicos y técnicos profesionales: el Colegio Técnico Profesional Abelardo Bonilla de Moravia y el Colegio Técnico Profesional José Figueres Ferrer de Desamparados, respectivamente. La tercera posición es del Colegio Científico de Alajuela.

Estos resultados, así como los de 28 estudiantes más, fueron dados a conocer el día lunes 9 de diciembre, en el Auditorio Abelardo Bonilla Brenes, en un acto donde estuvieron presentes autoridades de la Universidad, familiares y amigos de la población estudiantil convocada.



De izquierda a derecha: Raquel María Gutiérrez Solano, primer lugar; Angélica María Navarro Cordero, segundo lugar, y Andreína Quesada Soto, tercer lugar, del examen de admisión de la UCR. Laura Rodríguez Rodríguez

Para el presente año, quedaron en condición de elegibles aquellos estudiantes que obtuvieron un puntaje igual o mayor a 442 puntos, que es una población de 27 864 estudiantes, quienes a principios de enero debe participar en el concurso de carrera, donde tendrán la oportunidad de escoger dos opciones, de acuerdo a sus intereses.

Para el presente año, aquellos alumnos que obtuvieron un puntaje igual o mayor a 442 puntos (27 864 estudiantes) están en la condición de "elegible". A principios de enero, este estudiantado debe participar en el concurso de ingreso a carrera, donde tendrán la oportunidad de escoger dos opciones, de acuerdo con sus intereses.

“Demasiado importante, siempre quise lograr esto, pero es increíble haberlo logrado de verdad”, expresó muy emocionada Gutiérrez, quien acababa de recibir la noticia. Ella es egresada del Colegio Técnico Profesional Aberlardo Bonilla de Moravia. La estudiante señala que, además del estudio, le encantan los deportes; por eso, le gusta verlos o practicarlos. Igualmente, disfruta leer y es aficionada a ver películas y series. Raquel piensa estudiar Medicina y, al hablar sobre la UCR, expresa: “sé que es una universidad muy importante, con muy buenas valoraciones, así que soy demasiado feliz de ser parte de esta institución”.



La carrera que decidió estudiar Raquel María Gutiérrez Solano es Medicina. Ella obtuvo el puntaje perfecto del examen de admisión: 800 puntos. Laura Rodríguez Rodríguez

Por su parte Angélica María Navarro Cordero, quien proviene del Colegio Técnico Profesional José Figueres Ferrer, ubicado en La Lucha, en Desamparados, manifestó que obtener el segundo lugar “fue algo muy inesperado, en realidad, pero muy significativo, porque la UCR es una institución muy grande y muy importante para el país, para la educación de nosotros, que venimos de todos los lugares, de todas las clases y, pues es muy importante, porque representa mucho y es como la materialización de muchos sueños”.

Ella prevé estudiar Contaduría, Arquitectura o Educación. Las actividades personales con las cuales le gusta complementar su vida académica son leer toda clase de libros, porque considera que es una forma genial de conocer el mundo, y aprender idiomas.

Al conversar sobre sus expectativas de estudiar en la UCR, plantea: “creo que lo que siempre he esperado es una educación muy integral y muy completa, que no es solo formación académica, sino que busca llenarnos de valores y de convertirnos en mejores ciudadanos”.



Angélica María Navarro Cordero, quien obtuvo un puntaje de 797.90, está analizando si estudiar Contaduría, Arquitectura o Educación. Laura Rodríguez Rodríguez

Reconocimiento

Andreína Quesada Soto, egresada del Colegio Científico de Alajuela y quien obtuvo el tercer lugar, mencionó que “se siente muy bien que reconozcan el esfuerzo que uno hace. Aunque al final es solo una nota, el hecho de que alguien haga un reconocimiento se siente bonito y más si es una universidad tan prestigiosa como la UCR”.

Esta amante del cine, de la lectura, de las series y películas, así como de compartir con sus mascotas, quiere estudiar Química en la Universidad.

Ya ella tiene referencias del entorno de la UCR, porque tuvo una hermana que estudió en esta Institución. Por esto, considera que “va a ingresar a un ambiente muy diferente, pero que va a ser muy bonito y el cambio es para bien”.



Andreína Quesada Soto obtuvo el tercer lugar del examen de admisión con un puntaje de 795.38. La carrera que ella escogió es Química. Laura Rodríguez Rodríguez

Durante el acto de reconocimiento de los mejores 31 promedios de la Universidad de Costa Rica, Ruth de la Asunción Romero, vicerrectora de Vida Estudiantil, por sí y en representación del rector Henning Jensen Pennington, declaró que en este día se reconoce la excelencia que las estudiantes y los estudiantes demostraron con esfuerzo, compromiso, dedicación, perseverancia y disciplina.

“Ninguna de esas cualidades hubiera bastado por sí sola para abarcar el espacio que hoy cada una y cada uno de ustedes ocupa, es la combinación de todas esas cualidades, en cada caso en diferente balance. Y ese balance, que cada una y cada uno conoce, es el que hoy permite reconocer el destacado desempeño de ustedes, en el marco de la admisión a la Universidad de Costa Rica, de cara al ingreso 2020”, manifestó Romero.

Asimismo, la vicerrectora se refirió al complejo proceso que implica llegar al día de entrega de resultados para quienes se inscribieron y se presentaron a realizar la prueba de admisión de la UCR, examen que también comparte la Universidad Nacional (UNA).

A partir de este momento, quienes realizaron esta prueba de admisión pueden consultar sus resultados en el enlace https://consultas.ucr.ac.cr/nota_admision/.





[Nidia Burgos Quirós](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

Áreas de cobertura: vida estudiantil y letras

nidia.burgos@ucr.ac.cr